



Ernst & Young Inc.
800, boul. René-Lévesque Ouest
Bureau 1900
Montréal (Québec) H3B 1X9

Tél./Tel: +1 514 875 6060
Télec./Fax: +1 514 879 2600
ey.com

PREUVE DE RÉCLAMATION CONTRE LES ADMINISTRATEURS OU DIRIGEANTS

(voir la feuille de directives ci-jointe)

DANS L'AFFAIRE DU PLAN D'ARRANGEMENT ET DE COMPROMIS PROPOSÉ DE COMPAGNIE DE PAPIER WHITE BIRCH (AUJOURD'HUI « SUCCESSION COMPAGNIE WBPC ») ET DE CERTAINES FILIALES ET SOCIÉTÉS AFFILIÉES

Informations concernant le créancier/réclamant

Nom du réclamant			
Adresse postale			
Personne-ressource		Courriel	
N° de téléphone		N° de télécopieur	
Cette réclamation a été acquise d'un tiers :	Oui	Non	
Si oui, nom du cédant :			
Adresse du cédant :			
Date de cession :			

Je, _____, (nom du créancier ou de son représentant) de _____ (ville et province)

ATTESTE CE QUI SUIT :

1. J'ai une réclamation contre les administrateurs et dirigeants d'une ou des Débitrices mentionnée(s) ci-dessus pour des faits survenus lors du ou après le dépôt des procédures en vertu de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* le 24 février 2010, ou je suis _____ (précisez le poste ou titre) de _____ (nom du créancier) qui a une réclamation contre les administrateurs et dirigeants d'une ou des Débitrice(s) mentionnée(s) ci-dessus.
2. J'ai une connaissance personnelle de toutes les circonstances entourant la réclamation mentionnée ci-après.
3. Le montant dû au créancier par les administrateurs ou dirigeants d'une ou des Débitrice(s) mentionnée(s) ci-dessus ou par certains d'entre eux, s'élève à _____ \$ tel qu'il appert de l'annexe « A » ci-jointe, et ce montant est toujours dû et impayé en date des présentes.
4. Tous les administrateurs ou dirigeants (ou les administrateurs nommés sur l'annexe « B » ci-jointe) sont responsables des montants mentionnés ci-dessus de façon solidaire pour les motifs plus amplement expliqués à l'annexe « B » ci-jointe.

Fait à _____, le _____^e jour de _____ 2014.

Signature du témoin

Signature du créancier (du représentant du créancier)

Numéro de téléphone : _____

Numéro de télécopieur : _____

Adresse électronique : _____

À l'usage exclusif d'Ernst & Young inc.

Numéro de référence
de la réclamation _____



Ernst & Young Inc.
800, boul. René-Lévesque Ouest
Bureau 1900
Montréal (Québec) H3B 1X9

Tél./Tel: +1 514 875 6060
Télec./Fax: +1 514 879 2600
ey.com

PROOF OF CLAIM AGAINST DIRECTORS AND OFFICERS

(see accompanying instruction sheet)

IN THE MATTER OF THE PROPOSED PLAN OF ARRANGEMENT AND COMPROMISE OF ESTATE WBPC COMPANY (F.K.A. WHITE BIRCH PAPER COMPANY) AND VARIOUS SUBSIDIARIES AND AFFILIATES

Information concerning the creditor/claimant

Name of claimant			
Full mailing address			
Contact person		e-mail	
Telephone No.		Fax No.	
This claim has been acquired from another	Yes	No	
If yes, Name of assignor:			
Address of assignor:			
Date of assignment:			

I, _____ (name of creditor or representative of the creditor), of _____ (city and province)

DO HEREBY CERTIFY:

1. That I have a claim against the directors or officers of one or more of the Debtors mentioned hereinabove in connection with facts arising on or after the filing of proceedings under the *Companies' Creditors Arrangement Act* on February 24, 2010, or that I am _____ (state position or title) of _____ (name of creditor) which has a claim against the directors or officers of one or more of the Debtors mentioned hereinabove.
2. That I have personal knowledge of all the circumstances connected with the claim referred to below.
3. The amount due to the creditor by the directors and officers of the above-named Debtor(s) or by certain of the directors and officers, totals \$_____ as appears on the attached Appendix "A" and this amount is still due and owing as of the date hereof,
4. All of the directors and officers (or the directors and officers named in Appendix "B" hereof) are solidarily liable for the amount referred to above for the reasons further explained in Appendix "B" hereof.

DATED in the city of _____ this _____ day of _____ 2014.

Signature of witness

Signature of creditor (of representative of the creditor)

Telephone no: () _____

Telecopier no: () _____

E-mail address: _____

For Ernst & Young Inc.
use only:

Claim Reference Number
